

## Le Secours catholique en action pour les fêtes

 1 min

**V**endredi 8 novembre, dans la salle du Château, les bénévoles du Secours Catholique du Réquistanais, armées de leur bonne humeur et de leur talent, préparaient les fêtes de fin d'année. À l'aiguille, au crochet, parfois même au tricot, elles œuvraient sans relâche pour donner vie à une multitude d'objets faits main. Écharpes, bonnets, décorations et accessoires, chaque article portant la marque de leur dévouement.

Ces créations, destinées à la vente du samedi 7 décembre lors du marché alimentaire, sont bien plus que de simples objets. En achetant ces petits trésors, les visiteurs contribueront à soutenir les actions du Secours Catholique en faveur des personnes les plus vulnérables de la région. Chaque fil tissé, chaque maille serrée, témoigne de l'engagement des bénévoles, qui mettent leur savoir-faire au service d'une noble cause : apporter un peu de chaleur et d'espoir à ceux qui en ont le plus besoin. Dans cette salle, transformée en véritable atelier de solidarité, règne une atmosphère conviviale. Ces bénévoles rappellent qu'un simple geste, comme l'achat d'une création artisanale, peut faire des heureux.

